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 会⻑あいさつ   
会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんばんは！ 
先週の⽕曜日は休会でしたので、久しぶりの例会のような
気がします。 
6 月に⼊り、私の会⻑の任期も 1 ヶ月になりました。今日を
⼊れて 4 回の例会を⼤切に
していきたいと思います。 
来月から彦坂年度になり、私
は直前会⻑ですので、会員
増強委員⻑として理事の仲
間⼊りをすることになっており
ます。 
そこで、会員の皆さんにお願
いがあります。 
新年度からの会員を募集す
るにあたりましては、今月が勝
負の月になりますので、会員一人ひとりが増強委員になり勧
誘してください。私たちのクラブは RI 会⻑賞を 4 年連続、次
年度受賞すれば 5 年連続受賞することになります。 
このように活動の活発なクラブ運営をしているクラブは会員
増強の勧誘がしやすいのでよろしくお願いします。 
会⻑として⾃由に挨拶が出来るのが今日を⼊れて 4 回です
ので、私が今一番言いたいことをこれからお話ししようと思い
ます。 
私が千歳に住むようになってから25年が経ちました。町の郊
外は人⼝の増加とともに住宅が増え、活性化が目に⾒えま
すが、町中の商店街は北海道の中では財政が良い⽅です
が、あまり活性化がないように思います。 
千歳市の人材や経済を活性化するためにも、これからは教
育と⽂化に⼒を⼊れていかねばならないと思います。特に小
学校の教育には⼒を⼊れ、1教室2名の先生を配置するぐ
らいの努⼒をし、落ちこぼれのない教育をしたらと思います。
教育のレベルアップは時間がかかりますが、将来の街の経済
の発展には必要不可⽋なことだと思います。 
 
 

 
 幹事報告  
幹事 須藤 丈  

 千歳ローターアクトクラブ第 12 回定例会のご案内 
○ 日時：6 月 14 日（木）午後 6 時 30 分 
○ 場所：レストランインター 
○ 申込締切：6 月 8 日（⾦）参加される⽅は参加

申込書を回覧しますのでご記⼊願います。 
 皆さんに集めて頂いたペットボトルキャップを社会福祉協
議会に寄贈しました。今回キャップが 26.7 ㎏,リングプル
は 1.8 ㎏でした。これで累計はキャップ 126 ㎏、リングプ
ル 7.2 ㎏となりました。ご協⼒ありがとうございました。 

 ⻑沼ロータリークラブより第 20 回⻑沼国際交流フェステ
ィバル参加のお礼状が届いています。坂井直前会⻑、
齊藤会員、ROTEX エンミさんが出席されました。 

 苫小牧東ロータリークラブより創⽴ 20 周年記念式典出
席のお礼状が届いています。白木会員、須藤幹事が参
加しました。 

 生活情報誌「ちゃんと」が創刊300号を迎えられました。
その記念号に、5 月 22 日の清掃奉仕活動の様子が掲
載されています。回覧していますのでご覧ください。 

 千歳姉妹都市交流協会より1年間の活動内容を掲載
した「Sister City News」が届いています。回覧していま
す。 

 早稲田⼤学グリークラブ千歳コンサートの後援について。 
千歳⺠報社より彦坂会⻑エレクトに後援の依頼があり、
理事会で後援を決定しました。チケットの購⼊にご協⼒
をお願い致します。 
○ 日時：8 月 11 日（土）開演 午後 6 時 

例会出席状況 （2012 年 6 月 5 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 25 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  9（2）名 
出席率（前回例会）  73.52（41.17）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  25 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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○ 場所：千歳市⺠⽂化センター⼤ホール 
○ 前売り券：1,000 円（当日 1,500 円） 

 先回例会で皆さんに選別して頂いた新千歳空港国際
線ターミナル募⾦箱の日本円募⾦額は、41,662 円
（札 8,000 円、硬貨 33,662 円）でした。今年度寄
付できるものは年度内に⾏い、残りは次年度にまわすこ
とになります。 

 
 各委員会報告・連絡  
RI 第 2510 地区国際奉仕委員会 委員 田口 廣 
5 月 6 日からの 2011-2012 年度タイ・バンコクでの国際
⼤会に参加して参りま
した。第 2510 地区か
らは滝川の渡邉パスト
ガバナーを先導に熊澤
ガバナー、丸山パストガ
バナー、安孫子ガバナ
ーノミニー、メンバー、令
夫人など合わせて約 80
週間の予定ですが、私は仕事の都合上、2 泊 3 日の途中
からの参加となりましたが、非常に歓迎して頂きました。 
北海道ナイトということで、⼤会前日

名の参加でした。本来であれば 1

に約 100 名の参加に

挨拶をされて

したが、⾏って良かったというの

I第2510地区財団学友委員会 委員⻑ 齊藤 博司 

睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 
ルフを⾏います。

よる歓迎パーティが開かれました。久しぶりに会う懐かしいノ
ンカイ RC のメンバー、ボランティアの⽅々と夜遅くまで親交を
深めることが出来、楽しかった思い出が残っています。 
翌日の本会議参加者は、約 36,000 名と言われています
が午前と午後に分かれて⾏われました。私は約 2 万人の会
員が集まった午前の部に参加予定でしたが、プレートに⼊っ
た IC チップが午後の部になっていて⼊ることが出来ず、他の
⽅と交換してやっと⼊れるというトラブルもありました。ボランテ
ィアの⽅にプレートのつけ⽅を注意されるなどセキュリティーが
⼤変厳しく、厳戒態勢の中で⾏われました。 
タイ王室チュラポーン王⼥が出席され、開会の
始まりました。挨拶の中でタイのプミポン国王がロータリーに
対しこれまでの功績に非常に感銘を受けているという言葉を
頂きました。これを聞いて皆が熱い思いを抱いて本会議を終
えてきました。私はこの後、すぐ帰国しましたが他の⽅々はバ
ンコク観光をしてきました。 
国際⼤会に初めて参加しま
が実感です。北海道ナイトの記念品、⽔事業で⽀援したタ
イ・ノンカイRCからポロシャツを頂いてきました。また、タイのワ
インを買ってきましたので、親睦夜間例会で飲んで頂きたい
と思います。 
 
R
5 月 26 日、⻑沼国際交流フェスティバル参加の後、ガトー
キングダムで開催された米山学友家族懇談会に出席して

参りました。中国、台湾、韓国、ベトナムなど東アジア、東南
アジアからの留学生及び OG、OB たちでいっぱいでした。ト
ピックスとして、韓国人米山留学生と財団奨学生による国
際結婚が成⽴したことです。おめでとうございます！ 
 
親
6月26日の最終例会の日に親睦パークゴ
鈴木会員のコトロパークで午後2時から⾏います。ご家族に
も参加して頂きたいと思います。商品も用意する予定でおり
ますので、皆さん優勝目指して頑張って参加して頂きたいと
思います。宜しくお願いします。 
 
 ニコニコ BOX  

丈  
日に当社のゴルフコンペを⾏いま

会員：早稲田⼤学グリークラブコンサートチケッ

勝し

会員：松坂会員のゴルフコンペに参加しました。

美会員：5 月 18 日、商店街振興組合連合会

菌できてよかっ

進⾏：幹事 須藤 
松坂 敏之会員：6 月 3
した。たくさんのメンバーに出席して頂きました。ありがとうござ
いました。 
彦坂 忠人
ト購⼊にご協⼒お願いします。千歳⺠報社⼤澤代表のご
子息が部⻑をされており、協⼒することになりました。 
井上 英幸会員：松坂会員のゴルフコンペで初めて優
ました！ 
羽芝 涼一
⼤久保会員に診てもらいピロリ菌がすべて無くなりました
(^^)v 
入口 博
の総会で理事⻑に指名されました。前向きに取り組んでい
きますので皆さんのご協⼒をお願いします。 
大久保 尚会員：羽芝会員のピロリ菌が除
たです。除菌成功率は約 75％なので心配していました。 
羽生 有三会員：私はピロリ菌がありませんでした。生活情
報誌「ちゃんと」が足かけ 6 年で創刊 300 号を達成できまし
た。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 40,000 円 
今年度 累計額 552,000 円 

- 2 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1015 号  2012 年 6 月 5 日（第 42 回例会） 

- 3 - 

 本日のプログラム  
かしの映像鑑賞」 

で初めて⾏ったバーベキュー会と先

 TOPICS & NEWS  

の第 4 回理事会が⾏われました。 
ート

、親睦委員会、社

 

通常夜間例会「懐 次年度理事会 
担当/幹事 須藤 丈 6 月 5 日、次年度
本日は、田⼝会員の所 最初に彦坂会⻑エレクトから「いよいよ 7 月 1 日のスタ
日⾏われた⻑泉ロータリークラブ友好締結 15 周年記念交
流会の模様を⼆本⽴てでご覧頂こうと思います。⼆本目は
坂井会員に 1 時間以上の映像を 20 分に編集して頂きま
した。続けて⾒たいと思いますので宜しくお願いします。 

 

ラインまで 1 カ月を切りました。会員の皆さんの期待に応え、
首尾よくスタートするために、残された時間でしっかり準備し
たいと思います。各理事、関係委員⻑の皆さんにはなお一
層のご協⼒をお願いします。」と挨拶。 
引き続き、佐々木俊英副幹事の進⾏で
会奉仕委員会が計画する次年度の例会プログラムを古木、
松坂両次年度委員⻑出席の下で確認、また計画事業の
打ち合わせ、新会員勧誘に関する議案などが討議されまし
た。 

 
 
 
 
  
  SCHEDULE  

 

6

タリー親睦活動月間です。
 

☆6 月は、ロー 
 

12 日

(高
タ

通常例会「活動報告①」[副幹事]
友好クラブ発表者 / プログラム・雑誌(羽芝)、

コ塚)、ニコニ 箱(佐々木俊哉)、SAA・新世代・ロー
ーアクト(中村)、親睦活動(井上)、出席(尾本)、会
報・広報(須藤)、会員増強(坂井)、ロータリー情報・
新会員研修(白木)、社会奉仕・地域活動(加藤)、
職業奉仕(鈴木)、国際奉仕・WCS プロジェクト(田
⼝)、ロータリー財団・米山奨学(佐々木俊英) 

 
 
 
 
 

月 
 

19 日
⻑エレクト、会

通常例会「活動報告②」[副幹事] 
発表者 / 会⻑、副会⻑、幹事、会
計、直前会⻑、副幹事、エコプロジェクト(羽芝)、ふれ
あい農園・空港募⾦箱管理(高塚)、緑化保全推進
(佐々木俊哉) 

 
 
 

26 日 「最終例会」 
員⻑)] 

 
 

★親睦夜間例会
[担当/親睦活動委員会(井上委

 
  
 
 


